



ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS HUELVA

C/ Arcipreste González García, 11 –C.P. 21003 – TELEF. 959.24.01.87 – 959.24.01.99 – FAX 959.54.12.00

MEMORIA DE SECRETARIA DEL COLEGIO OFICIAL DE MEDICOS DE HUELVA EJERCICIO DE 2021

La Secretaria General del Colegio D^a M^a Dolores Quirce López, procede a la lectura de la Memoria de Secretaria de ejercicio 2021, que transcrita literalmente dice:

Es un grato deber el someter a la consideración de la Asamblea General de Colegiados, un resumen de las actividades desarrolladas en el Colegio durante el 2021, de las que los colegiados han tenido puntual información a través de la hoja informativa del Colegio, mailing personales y publicaciones en Facebook y en la Web colegial.

El año 2021 ha sido para todos nosotros un año muy duro y complicado, marcado por la pandemia de COVID-19 que el mundo entero lleva padeciendo desde febrero de 2020 y aun continua con las nuevas mutaciones del virus pese a las vacunas puestas a la población, motivando todo ello un cambio sustancial en muchas de las actividades propias del colegio, y dando lugar a otro tipo de actuaciones extraordinarias como consecuencia de la pandemia.

Con objeto de tener todos unos mayores conocimientos del virus COVID-19, se comenzó el año 2021 con la realización de un seminario (del que se dio conocimiento a la colegiación) elaborado por la Fundación de la OMC sobre la vacunación contra el virus, su tipos y eficacia de la misma, y otro evento sobre deshabituación tabáquica post COVID.

De igual modo, se puso en conocimiento de la colegiación la prórroga por seis meses más del servicio telemático de apoyo psicológico para los profesionales sanitarios afectados por COVID.

El primer trimestre del año, con el inicio de la vacunación para Sanitarios y otros profesionales esenciales fue muy intenso.

El Colegio de Médicos, siguiendo las instrucciones recibidas por la Consejería de Salud, colaboró de forma estrecha en la organización de listados y comunicación a los profesionales sanitarios para su vacunación, así como a todo el personal sociosanitarios que desempeñaran labores asistenciales (consultas privadas, en la administración, mutuas, etc...), logrando vacunar a todo el colectivo médico en los primeros meses.

Un año más, se comunicó a la colegiación la renovación del Convenio de Colaboración suscrito con CAIXABANK con ventajosas ofertas de productos financieros para todos los colegiados.

En el mes de marzo, el día 12, como ya es habitual, el Colegio de Médicos de Huelva, junto al resto de Colegios de toda España, y los Consejos Generales y

Autonómicos, conmemora el Día contra las Agresiones a los Sanitarios, en memoria del asesinato, en 2009, de una médico de familia en Moratalla (Murcia), para sensibilizar a las administraciones públicas, a los propios profesionales y a los ciudadanos del grave problema que genera la violencia contra los profesionales porque afecta de forma sustancial a la atención sanitaria y a la propia sanidad que es uno de los pilares básicos de nuestra sociedad del bienestar.

Es por ello que este año, y coincidiendo con esa fecha, se llevó a efecto un curso on line sobre Agresiones a los Sanitarios, totalmente gratuito para todos los colegiados, en los que se instruía en el conocimiento y actuaciones ante situaciones de este tipo en el desarrollo de su actividad profesional.

En este sentido, destacar el Seguro ante agresiones a colegiados de la Fundación Social de la OMC, así como la renovación del Seguro en caso de Agresiones que el Colegio de Médicos de Huelva tiene suscrito con Mutual Médica y que da cobertura a la totalidad de la colegiación.

Durante el mes de abril, se desarrollaron distintos cursos y webinar a través del Colegio de Médicos, en materias como Actualización del COVID-19, Virus del Papiloma Humano, Diabetes, Curso de Manejo Clínico y del Aparato Locomotor, Situación de la Formación Sanitaria Especializada, así como sobre la Sanidad Penitenciaria, todo ellos gratuitos, suscribiéndose igualmente por la Corporación Médica convenios de colaboración en beneficio de los colegiados con distintas entidades como la Escuela de Golf de Bellavista o la cadena hotelera Paradores.

El 20 de abril, Debiéndose proceder a la renovación del cargo de Presidente del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Huelva, por expiración del plazo para el que fue elegido, el Pleno de la Junta Directiva en sesión celebrada el 19 de abril de 2021, acuerda CONVOCATORIA DE ELECCIONES AL CARGO DE PRESIDENTE DEL ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MEDICOS DE HUELVA ajustándose estas a la Orden de 5 de noviembre de 2020 (BOJA 224 de 19 de noviembre de 2020) por la que se aprueban los Estatutos de esta Corporación.

Durante todo el mes de mayo se van desarrollando sin ninguna incidencia todas las actuaciones señaladas en el Calendario Electoral aprobado al efecto, continuando con total normalidad la vida colegial en cada una de sus actuaciones, destacando la Convocatoria anual de los Premios Científicos Maese Alonso 2021 así como la Convocatoria de la Beca Dr Sánchez Pajares para los residentes.

De igual modo se puso en conocimiento de la colegiación el Curso dirigido a los facultativos del SAS sobre Ictus y Síndrome Coronario Agudo, un Master en Patologías de la Rodilla, o las Jornadas Cardiológicas celebradas en el Colegio de Médicos de Huelva.

En fecha 17 de junio se celebran las votaciones de las Elecciones al cargo de Presidente del COM Huelva, con la victoria del actual presidente, el Dr. Aguado, por 241 votos frente a los 138 votos obtenidos por la Dra. Hergueta, revalidando nuevamente su mandato por el periodo establecido en la convocatoria, siendo en esta ocasión inferior a los cuatro años como consecuencia de la modificación estatutaria llevada a cabo.

Con la llegada del verano, y ante la solicitud realizada por un gran número de colegiados, el Colegio suscribió un convenio de colaboración con el Real Club Marítimo de Huelva, por el que los colegiados podían realizar cursos de vela sin necesidad de ser socios del Club y con ventajosas condiciones económicas, así como actividades con Kayak realizadas con el Club Náutico Tartessos, con quien se ha firmado otro convenio de colaboración.

En el mes de septiembre, se pone en conocimiento de la colegiación las actuaciones llevadas a cabo por la Asesoría Jurídica de la Corporación tendientes a la Reclamación de diferencias del complemento de rendimiento profesional (CRP) correspondientes al ejercicio 2019, pudiéndose adherir a esta todos aquellos interesados.

Con la vuelta al colegio de los niños tras las vacaciones de verano, y con objeto de ayudar a colegiado en los gastos que esta ocasiona, el Colegio suscribió un convenio de colaboración con la empresa Plásticosur, pudiéndose beneficiar de sus precios en material escolar y de oficina principalmente.

De igual modo, en virtud del convenio suscrito con la Entidad aseguradora CASER, se puso a disposición de los colegiados, en unas condiciones económicas así como de prestaciones muy favorables, un Seguro de Salud al que podían acceder los colegiados, sus cónyuges e hijos. Además, la Entidad aseguradora CASER, fruto de dicho convenio, realizó durante los meses de septiembre y octubre distintos webinar en los que realizaba tareas de asesoría financiera a todos los colegiados interesados, pudiendo estos plantear todo tipo de consultas en esta materia.

Con la llegada del otoño, y cumpliendo en todo momento con las medidas de precaución propias en la actual situación de pandemia (Certificado de vacunación COVID y uso de mascarilla, entre otras) se retomó la actividad de Senderismo que organiza el Colegio de Médicos y que ha tenido tanta aceptación, con un primer sendero por la Sierra de Huelva.

El 20 de octubre se realizó en el Colegio de Médicos de Huelva, una Jornada explicativa sobre la Receta Electrónica Privada (e-receta), en la que se dió a conocer el funcionamiento de la misma, sus cuestiones prácticas, así como una demostración del manejo de una plataforma de recetas electrónicas.

La implantación de esta modalidad de prescripción se encuentra totalmente operativa en nuestro sistema sanitario, entendiéndose que en adecuación a los nuevos avances tecnológicos es necesario informar a la colegiación de la misma, por si aquellos médicos colegiados que ejercen la medicina privada quisieran disponer de este sistema de prescripción, de ahí la Jornada informativa.

Fruto de esta Jornada explicativa, y ante la gran aceptación tenida entre los colegiados que ejercen la actividad privada, el Colegio de Médicos ha suscrito con la plataforma de receta electrónica REMPe un acuerdo por el que los facultativos que lo deseen podrán prescribir a través de ella, con unas condiciones económicas muy favorables con descuentos de más del 50% sobre el precio establecido.

En la semana de la celebración de San Lucas, Patrón de la profesión médica, el Colegio de Médicos de Huelva celebró sus Actos Institucionales consistentes en una Misa en la Iglesia de la Concepción en memoria de los colegiados fallecidos el lunes 18 de octubre, el Martes día 19 de Octubre la Conferencia Magistral titulada *“La mama en el arte”, impartida por el Dr. Don Juan Sabaté Diaz, que fue presentado por el Dr Don Antonio López Jiménez, a cuya finalización se hizo entrega de los XXIX Premios Científicos “Maese Alonso” y de la “Beca Dr. Sánchez Pajares”*.

Durante el mes de noviembre, entre otros actos y eventos, cabe destacar la Sesión Extraordinaria que la Real Academia de Medicina de Sevilla realizó en Huelva en el Colegio de Médicos, impartiendo una charla su Presidente el Dr. Castiñeiras.

Igualmente, en noviembre se puso en conocimiento de la colegiación la realización de dos cursos de idiomas, en este caso de inglés médico y de portugués médico especialmente dirigidos a los sanitarios, en virtud de convenios de colaboración realizados con distintas academias de idiomas, así como unas jornadas cardiológicas que se retransmitieron en streaming para la colegiación.

De igual modo, el Colegio de Médicos junto a la Fundación Ángel Muriel, realizaron un año más la Convocatoria oficial del Premio de Investigación Médica en el ámbito Oncológico que anualmente se lleva a cabo, de ámbito nacional y dotado con 6.000.-euros.

En el último mes del año, diciembre, y como consecuencia de la negativa evolución de la pandemia de COVID, el aumento en los positivos, y la aparición de la nueva variante OMICRON, por acuerdo de Junta Directiva se adoptó, muy a nuestro pesar, la suspensión de la tradicional fiesta de los Reyes Magos en el Colegio de Médicos, al entender que dicho evento, con más de 250 niños menores de diez años (todos ellos aun sin vacunar), acompañados de sus padres, hermanos y abuelos, en una franja horaria de 2/3 horas, lo que motiva una gran aglomeración de personas en un espacio muy reducido y de poca ventilación **es un acto de responsabilidad frente a la situación sanitaria que desgraciadamente atravesamos**, deseando que en los años sucesivos podamos reanudar esta tradición tan nuestra y de la que todos nos sentimos orgullosos.

La Fiesta de los Reyes Magos, sin lugar a dudas, es un día que está señalado en el calendario por todos nosotros, inundando el Colegio de alegría e ilusión por parte de los más pequeños, y es por ello, que en acuerdo extraordinario de los miembros de la Comisión Permanente, y estando convencidos que se representa el sentir de la colegiación, **se ha decidido donar íntegramente la dotación presupuestaria que para este año estaba destinada a dicha festividad a instituciones benéficas**, con objeto de que en estas fechas tan señaladas se lleve la ilusión a todos los niños desfavorecidos de nuestra Provincia, así como ayudar a familias en situación de máxima precariedad.

Para finalizar, destacar que, con todas y cada una de las dificultades ya reseñadas, así como las distintas limitaciones impuestas normativamente por la Autoridad competente como consecuencia de la Pandemia de COVID, el Colegio de Médicos se ha mantenido operativo durante todo el año en sus funciones, suspendiéndose todos aquellos Actos o eventos de

imposible realización en base a dicha normativa, y en prevención de posibles contagios.

En este sentido comentar que la festividad de la Virgen del Perpetuo Socorro, la bienvenida MIR, y el acto de entrega de medallas a los Colegiados Honoríficos, lamentablemente fueron suspendidos.

DATOS ESTADISTICOS DE SECRETARIA

JUNTAS DIRECTIVAS ORDINARIAS, EXTRAORDINARIAS Y ASAMBLEAS.

- Juntas Directivas Ordinarias.- 5
- Comisión Permanente.- 1
- Asambleas.- 1

REGISTRO DE MEDICOS (FINALIZACION DEL AÑO 2020)

- Total de médicos colegiados: 2.303
- Hombres: 1.186
- Mujeres: 1.117
- Colegiados en activo: 1.928
- Hombres: 875
- Mujeres: 1.053

COMUNICACIONES AL COLEGIADO

- Noticias y comunicados publicadas en la web: 108
- Boletines digitales realizados: 12

Igualmente se ha remitido de forma constante a la colegiación mailing personales con todo tipo de información y comunicados de interés, dándose difusión de los mismos además en redes sociales (p.ej Facebook).

Huelva a 20 de enero de 2022

MARIA DOLORES QUIRCE LOPEZ
SECRETARIA GENERAL DEL COM HUELVA